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APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

1/ AONO/C/LDO/CIPM/2022 DU 1 6 HOUTî
POUR L'EXECUTION DES TRAVAUX DE REHABILITATION DE LA VOIRIEj

pDE LAGDO PAR BITUMAGE DES TRONÇONS : (Tl): CARREFOURp
fPOISSON-BUREAU ENEO-CARREFOUR GRANDE MOSQUÉE -I
ti
^CARREFOUR GENDARMERIE (1,13KM) ET (T2) : CARREFOUR DOUANE -p
^BOUTIQUE EL HADJ DJIBRINE-CARREFOUR PAPLO (3,890KM) ; T3 :?
JBRETTELLE CARREFOUR HOPITAL - SOUS-PREFECTURE - INT Tl (0,450|!
IkM) DANS LE DEPARTEMENT DE LA BENOUE, REGION DU NORD EN^
^PROCEDURE D'URGENCE. f

FINANCEMENT ; BIP MINEPAT Exercices 2022-2023

CONTRAT-PLAN ETAT COMMUNE DE LAGDO (PREMIÈRE PHASE)

1. Objet de PAppel d'Offres

Le Maire de la commune de LAGDO, Maître d'Ouvrage et Autorité Contractante, lance un Appel d'Ofïres pour la
réhabilitation de la voirie de Lagdo (Bitumage des tronçons : (Tl) : carrefour poisson-bureau ENEO-carrefour grande
Mosquée-carrefour Gendarmerie (1.13KM) et (T2) : carrefour douane- boutique Elhadj Djibrine-carrefour Paplo
(3.89KM) ; T3 : brettelle carrefour hôpital-Sous-préfccture-INT- Tl (0.450KM) dans la Commune de Lagdo,
Département de la Bénoué, Région du Nord. En procédure d'urgence.

2. Allotissement

Les travaux objet du présent Appel d'Offres sont répartis en un (01) lot unique.

3- Consistance des travaux

Ces travaux comprennent les opérations suivantes :
Installations

Travaux préparatoires
Terrassement

Chaussées

Assainissement et drainage
Ouvrage d'art
Signalisation et équipements de sécurité
Déplacement des réseaux.

4. Participation et origine
La participation au présent Avis Appel d'Offres est ouverte à égalité des conditions à toutes les entreprises des travaux publics
de droit camerounais installées au Cameroun.



5. Financement

Les travaux objet du présent Appel d'Offres seront financés par le BIP MINEPAT Exercices 2022-2023.

6. Consultation du dossier d'Appel d'Offres
Le dossier d'Appel d'Offres peut être consulté aux heures ouvrables au niveau du service des marchés de la commune de
LAGDO.

7. Acquisition du dossier d'Appel d'Offres
Le Dossier d'Appel d'Offres peut être retiré dès publication du présent avis auprès du Service des marchés de la commune de
LAGDO sur présentation d'une quittance de versement d'une somme non remboursable au titre des frais de dossier de cinq
cent mille des francs (500 000) FCFA payable au guichet de la recette municipale de LAGDO ou à la Trésorerie régionale du
Nord.

8. Cautionnement Provisoire et Montant prévisionnel des travaux

S.lCautionnement provisoire
Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, un cautionnement provisoire délivré par un établissement
bancaire de premier ordre ou compagnie d'assurances agréé par le Ministère en charge des Finances, dont le montant est fixé à
31 768 640FCFA, soit 2% du montant global du marché.

Sous peine de rejet, le cautionnement provisoire devra être impérativement produit en original datant d'au plus trois (03) mois.
Le cautionnement provisoire sera libéré au plus tard trente (30) jours calendaires après le délai de validité des offres pour les
soumissionnaires n'ayant pas été retenus. Pour le soumissionnaire attributaire du marché, le cautionnement provisoire sera
libéré après constitution du cautionnement définitif.

8.2Le montant prévisionnel des travaux
Le projet dont le coût prévisionnel s'élève à un milliard cinq cent quatre-vingt-huit millions quatre cent trente un mille

neuf cent soixante-dix-neuf (1 588 431 979) FCFA TTC répartis comme suit :

Cinq cent millions (500 000 000) FCFA TTC au titre de l'exercice 2022 ;

Un milliard quatre-vingt-huit millions quatre cent trente un mille neuf soixante-dix-neuf (I 088 431 979) FCFA TTC

au titre de l'exercice 2023.

Financement : BIP MINEPAT, imputation budgétaire : 94 195 05 110000 523511
9. Présentation des offres

Les documents constituant l'Offre seront répartis en trois volumes ci-après, placés sous simple enveloppe dont :
Volume 1 : Pièces administratives ;
Volume 2 : Offre Technique ;
Volume 3 : Offre Financière.

Toutes les pièces constitutives des offres (Volumesl, 2 et 3), seront placées dans une grande enveloppe extérieure scellée
portant uniquement la mention de l'Appel d'Offres en cause.
Les différentes pièces de chaque Offre seront numérotées dans l'ordre du DAO et séparées par des intercalaires de couleur
identique.

10. Remise des offres.

Chaque offre, rédigée en français ou en anglais et en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées
comma devra parvenir sous plis fermés, au service des marchés de la Commune de LAGDO, au plus tard

Heures. Elle devra porter la mention ;

J  « AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT »

/AONO/C/LDO/CIPM/2022 DU
'i 6 PT

i POUR LES TRAVÀtSdE RÉHABILITATION DE LA VOIRIE DE LAGDO PAR BITUMAGE ti

DES TRONÇONS : (Tl) : CARREFOUR POISSON-BUREAU ENEO-CARREFOUR GRANDE S
J  MOSQUÉE - CARREFOUR GENDARMERIE (1,13KM) ET (T2) : CARREFOUR DOUANE - J

■  BOUTIQUE EL HADJ DJIBRINE-CARREFOUR PAPLO (3,89KM) ; T3 : BRETTELLE ^jl tl

p  CARREFOUR HOPITAL - SOUS-PREFECTURE - INT Tl (0,450 KM) DANS LE
DEPARTEMENT DE LA BENOUE, REGION DU NORD EN PROCEDURE D'URGENCE



11. Durée de validité des offres

La durée de validité des offres est de quatre-vingt-dix (90) jours à compter de la date limite fixée pour leur remise.

12. Ouverture des offres Ô ̂ SEPT 2^022 i à
L'ouverture des offres s'effectuera en un seul temps et aura lieu le à partir /! A heures.
heure locale, par la Commission Interne de Passation des Marchés de la commune de LAGDO, sise*$ la* commune de
LAGDO.

Seuls les soumissionnaires ou leurs représentants dûment mandatés et ayant une parfaite connaissance du dossier peuvent
assister à cette séance d'ouverture.

13. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les pièces administratives exigées doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par
les services émetteurs, selon le cas, suivant les indications du RPAO. Elles devront être datées d'au plus trois (03) mois à
l'ouverture des plis ou établies postérieurement à la date de publication de l'avis d'Appel d'Offres.

La soumission dûment timbrée et signée, selon le modèle contenu dans le dossier d'Appel d'Offres, fera ressortir les coûts en
francs CFA hors taxes et toutes taxes comprises.

14. Délai d'exécution

Le délai maximum d'exécution des travaux est fixé à onze (II) mois.

15. Evaluation des offres

Les offres seront évaluées sur la base des critères ci-après ;

15.1. Critères Eliminatoires

Pièces administratives

•  Absence de la caution de soumission ou production d'une caution de soumission n'ayant aucun rapport avec
la consultation concernée à l'ouverture ;

•  Absence d'une pièce du dossier administratif 48 heures après la séance d'ouverture ou 48 heures après la
saisine du président de la CIPM après le constat de la non-conformité par la sous-commission ;

•  Fausse déclaration ou pièce falsifiée ;

Offre technique

•  Absence de l'attestation de visite de site signée sur l'honneur par le soumissionnaire ;

•  Fausse déclaration ou pièce falsifiée ;

•  Absence de déclaration sur l'honneur de non abandon d'un marché public durant les trois dernières années

dans les régions septentrionales par le soumissionnaire.

•  Conducteur des travaux, Ingénieur du génie Civil inscrit à l'ONIGC, ayant minimum BAC+3 et cinq années

d'expérience, et ayant été conducteur des travaux dans au moins un (01) projet de voirie revêtue

•  N'avoir pas réalisé au cours des cinq (05) demières années un projet d'entretien ou de réhabilitation de voirie urbaine
dans les trois régions septentrionales revêtue d'un montant minimum de sept cent millions (700 000 000) francs CFA

•  Non justification de la possession en propriété ou en location (carte grise ou contrat de location) ou mise à disponibilité
par la MATGENIE du matériel minimum suivant :

01 Bulldozer;
02 niveleuses

02 pelles chargeuses ;
01 compacteur à pneus ;
02 bétonnières ;
01 Pelles excavatrice et/ou 02 Tractopelle ;
02 Compacteurs à rouleau vibrant ;
01 Citerne à liant ou répondeuse ;
01 Camion gravillonneur ;



01 Camion Grue ou HIAB ;

01 Balai mécanique.

N'avoir pas satisfait à au moins 21 (70%) critères essentiels sur 30 conformément à la

grille de notation contenu dans le RPAO ;

Offre financière

9  Non-conformité du modèle de soumission contenu dans le DAO ;

®  Offre incomplète (Absence du Bordereau des Prix unitaire, du Devis Estimatif et Quantitatif ou du Sous

Détail des Prix) ;

•  Absence d'un prix unitaire quantifié à la fois dans le BPU, le SDP et DEQ ;

•  Non-respect des modèles contenus dans le DAO.

15.2. Critères essentiels

L'offre technique sera évaluée suivant la grille de notation suivante :
A - Présentation 01 critère

B - Références 03 critères

G - Personnel d'encadrement 11 critères

D - Méthodologie 04 critères
E - Matériel 10 critères

F- Surface financière 01 critère

Les détails de ces critères essentiels sont précisés par le Règlement Particulier de l'Appel d'Offres (RPAO) et repris dans la
grille d'évaluation. En cas de conflit entre l'Avis d'Appel d'Offres, la grille d'évaluation et le RPAO, seul ce dernier doit être
pris en considération.
16. Attribution

Le Maître d'Ouvrage attribuera le Marché au Soumissionnaire dont l'offre a été reconnue conforme pour l'essentiel au Dossier
d'Appel d'Offres et qui dispose des capacités techniques et financières requises pour exécuter le Marché de façon satisfaisante
et dont l'offre a été évaluée la mieux-disante en incluant le cas échéant les rabais proposés.

17. Renseignements complémentaires
17.1. Les renseignements complémentaires d'ordre technique peuvent être obtenus auprès du Chef Service Technique de la
Commune de LAGDO

17.2. Pour tout acte de corruption, bien vouloir appeler ou envoyer un SMS au MINMAP aux numéros suivants : 673 20 57 25
/699 37 07 48.

18. Additif à l'Appel d'Offres
Le Maitre d'Ouvrage se réserve le droit, en cas de nécessité, d'apporter toute autre modification ultérieure utile au présent
Appel d'Offres. .

Lagdo, le 1 6 AOOT 2022
Le Maire de la Commune de Lagdo

(Maître d'Ouvrage),
Amplîatîons :

- DDMAP/Bénoué

- Préfecture/Bénoué
- ARMP (pour publication et archivage)

- Président CIPM (pour information) ({^(^
- SOPECAM (pour publication) ^

-Affichage (pour information) \\ W (s-
- Archivage/Chrono

t
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OF TENDERS BOARD

' OPEN NATIONAL CALL FOR TENDERS N Ôn'cT /'^/LDÔ-C /'ITb'/'zOzV

OF i 6 tODT FOR THE REHABILITATION WORKS ON THE LAGDO HIGHWAY
(TRACKS/ROAD STRETCHES TARRED WORKS: (Tl) CARREFOUR: POISSON-BUREAU ENEO-

CARREFOUR GRANDE MOSQUÉE-CARREFOUR GENDARMERIE (1130m) , (T2): CARREFOUR

DOUANE- BOUTIQUE ELHADJ DJIBRINE-CARREFOUR PAPLO (3890m)), AND CARREFOUR

HOPITAL-SOUS-PREFECTURE-INTER Tl(450m) IN EMERGENCY PROCEDURE

FINANCING :PIB/MINEPAT, 2022-2023 Financial years

CONTRACT-PLAN COMMON STATE OF LAGDO (FIRST PHASE)

1. Subject of the Invitation to Tender

The Mayor of the municipality of LAGDO, Contracting Authority and Contracting Authority, launclies an emergency cal! for

tenders for the rehabilitation works on the LAGDO highvvay (tracks/road stretches tarred works: (Tl) CARREFOUR: POISSON-
BUREAU ENEO-CARREFOUR GRANDE MOSQUÉE-CARREFOUR GENDARMERIE (1130m), (T2): CARREFOUR DOUANE-
BOUTIQUE ELHADJ DJIBRINE-CARREFOUR PAPLO (3890m)), AND CARREFOUR HOPITAL-SOUS-PREFECTURE-INTER

TI(450m).

2. Allotmcnt

The works that are the subject of this Invitation to Tender are divided into one (01) single lot.

3- Consistency of the work

This work includes the following opérations:

- Site installation;

- Preliminary work;

- General earthworks;

- Road works;

- Sanitation of rainwater;

- Relocation of dealer networks, if necessary.

NB: It should be notcd that the construction of sanitation works will necessarily be based on the "High Labor

Intensity" (HIMO) approach. Détails are specified in the CCTP.

4. Participation and origin

Participation in this Invitation to Tender is open to public works companies located in Cameroon.

5. Fmancing

The works under this bid invitation shall be financed with PIB MINEPAT, 2022-2023 Financial years

(FIRST PHASE). The estimated cost for the works is CFAF 1, 588,431, 979

6. Consultation of the Tender dossier

The Tender dossier can be consulted at the level of the LAGDO council.



The Tender File may be withdrawn upon publication of this notice to the Secrétariat of the municipality of LAGDO upon
présentation of a receipt for payment of a non-refiindable sum for the costs of the file of Five hundrcd thousand francs
(500 000) FCFA payable at the counter of the municipal revenue of LAGDO.

8. Provisional Guarantee and Estimated amount of work

8.1 Provisional security
Each tendered must attach to his administrative documents, a provisional guarantee issued by a first-rate banking
establishment or Insurance company approved by the Ministry in charge of Finance, the amount of which is fïxed at 31 768
640 FCFA. That is 2% of the total amount of the contract.

Under penalty of rejection, the provisional bond must be produced in original not more than three (03) months old.The
provisional security will be released no later than thirty (30) days after the period of validity of tenders for unsuccessful
renderers. For the tendered awarded the contract, the provisional security will be released after constitution of the final
security.

8.2 The estimated amount of the work

The estimated cost of the works is one billion five hundred eighty-eight million four hundred thirty-one thousand nine hundred
seventy-nine (1,588,431,979) CFA francs.

9. Présentation of offers

The documents constituting the Offer will be divided into three volumes below, placed in a simple envelope including:

Volume 1: Administrative documents;
Volume 2: Technical Offer;

Volume 3: Financial Offer.

Ail the constituent parts of the tenders (Volumes 1,2 and 3) will be placed in a large sealed outer envelope bearing only the

mention of the relevant Invitation to Tender.

The différent parts of each Offer will be numbered in order of the CAD and separated by dividers of identical color.

10. Submission of tenders.

Each offer, written in French or in English and in seven (07) copies including one (01) original and six (06) copies

marked as such, must be sent in closed envelopes, to the Contract Service of Lagdo Council, at the latest on

n 9 SFPT 1W. . at^^ p.m. at the latest. It must be marked:

\  r
\  " OPEN NATIONAL CALL FOR TENDERS N ONCT / NR / LDO-C / ITB/ 20 OF \

f  6 W FOR THE REHABILITATION WORKS ON THE LAGDO HIGHWAY (TRACKS/ROAD j
I STRETCHES TARRED WORKS) BY ASPHALTING THE SECTION : (Tl) CARREFOUR; POISSON-BUREAU t
^  . ij  ENEO-CARREFOUR GRANDE MOSQUEE-CARREFOUR GENDARMERIE (1130m), (T2): CARREFOUR g

I DOUANE- BOUTIQUE ELHADJ DJIBRINE-CARREFOUR PAPLO (3890m)), AND CARREFOUR HOPITAL- \
à  SOUS-PREFECTURE-INTERTl(450m) IN EMERGENCY PROCEDURE g

ig  ̂

TO BE OPENED ONLY DURING THE EVALUATION SESSION".

FINANCING: PIB/MINEPAT, 2022-2023 fmancial years (FIRST PHASE)

11. Period of validity of tenders

The period of validity of the offers is ninety (90) days from the deadline set for their submission.

12. Opening of tenders — n «rpT 0022 y
The opening of tenders will be carried out in one time and will take place on D ̂  * ^from ÀA hours. local
time, by the Internai Procurement Commission from the commune of LAGDO, located at the commune ofLAUDO.



Only tenderers or their duly authorized représentatives with full knowledge of the dossier can attend this opening session.

13. Admissibility of tcnders
Under penalty of rejection, the required administrative documents must be produced in originals or in certified copies by the issuing
services, as the case may be, according to the indications of the RPAO. They must be dated no more than three (03) months before
the opening of the envelopes or established after the date of publication of the notice of invitation to tender.
The duly stamped and signed tender, according to the model contained in the Tender documents, will show the costs in CFA francs
excluding taxes and ail taxes included.

14. Period of éxecution

The maximum exécution time for the work is set at eleven (11) months.

15. Evaluation of tenders

Offers will be evaluated on the basis of the following criteria:

15.1 Eliminatory criteria
Administratives documents

Absence of the provisional guarantee at the opening or a non-compliant administrative document 48 hours after the
opening session ;
Absence of a document from the administrative file 48 hours after the opening session or 48 hours after referral to the
Président of the CIPM after the finding of non-compliance by the sub-committee;
false déclaration or falsified document;

Technical offers:

an attestation of site visit signed in truth by the bidder;
false déclaration or falsified document;

absence of déclaration on the honor of non-abandonment of contracts during the last three (03) years in the northem
régions by the tendered;
a Supervisor of works, Civil Engineer registered with NOCE with minimum A/Level +3 and supervision of minimum 01
(one) building construction project;
non-justification of implementation of one urban tarred road maintenance project of a minimum worth XAF 700 000 000
F over the past fîve (05) years;
non justification of possession in ownership or rental (registration document or rental contract) or provision by
MATGENIE ofthe following minimum equipment:

Failure to justify ownership or rent of the following equipments:
- 01 Bulldozer

- 02 graders
- 02 loader excavators;

- 01 tire compacter;
- 02 concrète mixers;

- 01 Excavators and / or 02 Backhoe loader;

- 02 Vibratory roller compactors; -
- 01 Binder or spreader tank;
- 01 gravel truck;
-01 Watertank;
- 01 Crâne truck or HIAB;

- 01 Mechanical broom.

Not having satisfled at least 21 (70%) essential criteria out of 30 in accordance with the scoring grid contained in the RPAO
Financial offers

•  non compliance of the submission model contained in the DAO;
•  Omission in the offer of a quantîfied unit price;
•  Omission of the sub-detail of a quantified price;
•  Non compliance with the models contained in the DAO.

15.2. Essential criteria

The technical offer will be evaluated according to the following rating grid:
A - Présentation 01 criteria

B - References 03 criteria

C - Management staff 11 criteria
D - Methodology 04 criteria
E - Material 10 criteria

F- Financial area 01 criterion

The détails of these essential criteria are specifîed in the Supplementary Régulations for the Invitation to Tender (RPAO) and
included in the évaluation grid. In the event of a conflict between the Invitation to Tender, the évaluation grid and the RPAO,
only the latter must be taken into account.

10 J



16. Attribution

The Contracting Autliority will award the Contract to the Tendèrer whose offer bas been recognized as substantlally complying
with the Tender Documents and who has the technical and financial capaclty required to peiform the Contract efficiently and
bas been evaluated as the best bid including if applicable the proposed discounts.

17. Additional information

17.1. Additional technical information can be obtained from the technical service of the LAGDO council.

17.2. For any act of corruption, please call or send an SMS to MINMAP at the following numbers: 673 20 57 25/

699 37 07 48.

18. Addendura to the Invitation to Tender

The Contracting Authority reserves the right, if necessary, to make any other later useful modification to this Invitation to
Tender. .

Lagdo, the ^ 6 AOUT 202?
The Mayor,

Copie:
- MINM/VP/Vaoundc
- Préfet-Bénpuc

- ARMP /Nord (pour publication et archivage)
- Président CPM (pour information)
- SOPliCIAM (Pour publication)
- Affichage (pour information)
- Archives/Chrono
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